



Está protegida la planta laboral del Poder Judicial: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Los trabajadores del Poder Judicial están molestos por la reducción de más de 14 mil millones de pesos en el Presupuesto 2025. Trabajadores de los 32 circuitos judiciales del país señalaron que si se toma en cuenta que del presupuesto que se destina cada año al Poder Judicial, el 90 por ciento son pagos de salarios y prestaciones, resulta inminente que existirán recortes y reajustes a los salarios y prestaciones.

El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, respondió que la Corte y la Judicatura hicieron mal los cálculos, que no hay recorte a los salarios ni a prestaciones de los trabajadores, que el recorte es a los lujos. “Está protegida la planta laboral, lo que tienen que disminuir son excesos y también súper lujos o gastos superfluos. No habrá despidos”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1y0nO3odtq4_pnQHs?e=i6l0YR